

Preis für Graz 8 h

Zeitungspreise.

für Graz:

Morgen- und Abendblatt mit Abholung in den Zeitungsvertriebsstellen:	
Monatlich	1 K 80 h
Vierteljährig	5 K 40 h
Halbjährig	10 K 80 h
Ganzjährig	21 K 60 h
Morgen- und Abendblatt mit Zustellung ins Haus:	
Monatlich	2 K 20 h
Vierteljährig	6 K 60 h
Halbjährig	13 K 20 h
Ganzjährig	26 K 40 h

Schriftleitung: Schönaugasse Nr. 64 („Steyrerhof“)
 Fernsprechstellen: für den Lokalverkehr Nr. 806 und Nr. 309.
 für den Interurbanen Verkehr nur Nr. 309
 Verwaltung: Stainzerbo gasse Nr. 2, Fernsprechstelle Nr. 868.

Das Morgenblatt erscheint täglich mit Ausnahme des Montage u. der auf Feiertage folgenden Tage, das Abendblatt täglich außer an Sonn- und Feiertagen.
 Anfeindungen werden in der Verwaltung sowie in sämtlichen auswärtigen Anstalten angenommen.

Grazer

Volkshblatt

Morgen-Ausgabe.

Für auswärts 10 h

Zeitungspreise.

für Österreich-Ungarn:

Morgen- und Abendblatt mit täglich einmaliger Postverfendung:	
Monatlich	2 K 40 h
Vierteljährig	7 K — h
Halbjährig	14 K — h
Ganzjährig	28 K — h

Donnerstags- und Sonntagsnummer:

Vierteljährig	2 K 50 h
Halbjährig	5 K — h
Ganzjährig	10 K — h

Die Sonntagsnummer

kostet für sich allein:

Vierteljährig	1 K 50 h
Halbjährig	3 K — h
Ganzjährig	6 K — h

Für das Ausland:
 mit täglich einmaliger Postverfendung:
 für Deutschland vierteljährig 10 K — h
 für Länder des Weltpostvereines vierteljährig . . . 12 K — h

Nummer 107.

Graz, Dienstag den 8. März 1910.

43. Jahrgang.

Seite 6

Graz, Dienstag

Interessantes von Karl May. P. Ansgar Böllmann (O. S. P., Beuron), veröffentlicht eine Flugschrift gegen den berühmten und in den letzten Jahren vielfach angegriffenen Romanschriftsteller Karl May. Sie enthält schwere Anschuldigungen gegen May, wie den Beweis, daß er wiederholt wegen Diebstahls, Betrugs und Einbruches verurteilt ist, sich ohne Recht als Katholik ausgab, ohne Berechtigung den Dokortitel führte, ein Spiritist und Schwindler ist und anderes Ehrenrühriges mehr. Die begeisterten May-Berehrer müssen ihrem Ideale daher den Glorienschein abnehmen, den man um den „Volkserzieher“ und „Laienapostel“ wob.